

finde semana

EL PAÍS SEMANAL

El secreto de los hermanos Roca

Joan, Josep y Jordi Roca nos abren las puertas de su restaurante en Girona



George Clooney descubre sus defectos

Entrevista con el icono de Hollywood, que confiesa sus inseguridades y carencias



UNA SAGA DE CINE

'Misión imposible: Protocolo fantasma'

Consiga la entrega más reciente de la serie de películas protagonizadas por Tom Cruise por 2,95 euros.



Médicos sin Fronteras confirma que cientos de sirios murieron gaseados

La ONG relata que más de 3.000 heridos desbordaron los hospitales con "síntomas neurotóxicos" ● Obama refuerza sus tropas en la zona

CARMEN RENGEL, **Jerusalén**

Por primera vez desde que se informó de un ataque masivo con armas químicas en Siria, una organización independiente ha corroborado las denuncias de la opo-

sición siria. Médicos sin Fronteras (MSF) afirmó ayer que tres hospitales de la provincia de Damasco con los que colabora desde 2012 trataron el pasado miércoles, día del ataque, a 3.600 pacientes "con síntomas neurotóxicos",

de los que 355 murieron en poco tiempo. Todos los enfermos acudieron a la vez rociados por compuestos que acabaron contaminando a médicos y enfermeros, lo que, según MSF, "apunta a una exposición masiva a agentes

neurotóxicos, lo que constituiría una violación del derecho internacional". Estados Unidos, mientras tanto, ha reforzado su presencia naval en el Mediterráneo con buques de guerra equipados con misiles. **PÁGINAS 6 Y 7**

UN NUEVO CURSO CON LA VISTA EN LOS TRIBUNALES

Rajoy ofrece al PSOE un pacto para que la financiación ilegal sea delito

- ▶ El nuevo Código Penal se endurece contra la corrupción
- ▶ Será cohecho aceptar un soborno, haya o no contrapartida

JOSÉ MANUEL ROMERO, **Madrid**

La financiación ilegal de los partidos, que ahora se expía con multas, pasará a ser un delito. Rajoy ofrece al PSOE un pacto sobre este cambio. Mientras, ha incluido otras medidas contra la corrupción en el Código Penal que aprobará en septiembre. **PÁGINA 14**

La prima de riesgo ahora se llama Bárcenas

El caso del extesorero ensombrece los buenos datos económicos

FERNANDO GAREA, **Madrid**

La economía ha dado un respiro al Gobierno, pero Bárcenas no. El presidente Rajoy regresa a un escenario de presión en los tribunales y el Congreso. **PÁGINAS 12 Y 13**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

Domingo

El Prat amenaza con destronar al rey Barajas

El aeropuerto de Barcelona está a punto de superar en número de pasajeros al de Madrid. Es el resultado del cambio de modelo y del declive de Iberia

Por **Jerónimo Andreu** y **Cristina Delgado**



Un grupo de universitarios marcha hacia el centro de Washington para participar en el acto en memoria de Martin Luther King. / JAMES LAWLER (REUTERS)

El sueño se cumple, la realidad se resiste

EE UU celebra 50 años del discurso de Luther King con gran desigualdad

ANTONIO CAÑO, **Washington**

Una nueva generación de activistas negros acudió ayer a Washington al lugar en el que hace 50 años, un 28 de agosto, Martin Luther King pronunció su famoso "I have a dream" para recordar que su misión continúa inacabada y que el movimiento por los derechos civiles

debe seguir trabajando por la igualdad. El próximo miércoles Barack Obama se dirigirá al país desde el mismo punto en el que habló el predicador en 1963. El sueño de King parece haberse cumplido con el primer presidente negro y la marginalidad del racismo. Pero la desigualdad sigue siendo realidad. **PÁGINAS 2 A 4**
EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

Lo mejor de milanuncios no es que sea

GRATIS

2.000.000 visitas/día

milanuncios.com

La mayor web de anuncios: coches pisos empleo contactos mascotas ordenadores televisores móviles motos aficiones deportes moda barcos traspasos perros relojes joyas viajes quads videojuegos fotografía instrumentos musicales locales muebles